

Vergangenes Wochenende liegen wieder einmal gleich zwei Events hinter uns. Am Freitag starteten wir nach der Musikprobe mit unserem fast schon traditionellen Halloween-Special ins Wochenende. Nicht nur „Süßes oder Saures“, sondern allerlei gruselige Leckereien wurden aufgetischt und luden zum gemütlichen Verweilen nach der Probe ein.

Am Sonntag stand dann unser Besuch beim Herbst- und Schlachtfest in Mariazell an. Schon morgens starteten wir mit dem Bus, um pünktlich zur Mittagszeit die Festgäste musikalisch zu unterhalten. Nach dem gelungenen Auftritt freuten sich viele über die köstliche Schlachtplatte oder genossen am Weinbrunnen das ein oder andere Gläschen Wein.

